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OGGETTO: SEDUTA  DEL 01.02.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno UNO del mese di FEBBRAIO alle ore 17.00 in Lucca nella sede 
dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato con 
D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia di Selezione: ratifica disciplinare e date censimenti 
4. Adeguamento spese per videoconferenza: ratifica 
5. Selvaggina: acquisto lepri 
6. Valutazioni fondi di investimento: determinazioni 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Del Chiaro, Fontana, Giannecchini, Vannucci, Alberigi 
    
 Assenti giustificati: Dati, Pellegrini, Pelliccioni   
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 17.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente chiede la modifica del punto 3 all’ordine del giorno, ovvero da ratifica del disciplinare caccia di 
selezione ad approvazione del disciplinare. 
 
Si mette in votazione la proposta di modifica del punto 3; 
 
Il Comitato all’unanimità approva 

 
                           

 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
              Si mette in votazione l’approvazione del verbale della seduta del 20.01.2023. 
 
               
 
              Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene Alberigi. 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

 
Caccia di Selezione: ratifica disciplinare e date censimenti 
 
 

Vista la pubblicazione già avvenuta delle date di svolgimento dei censimenti al Capriolo – Daino – Muflone, si 

porta a ratifica il provvedimento. 

 

 Si mette in votazione la ratifica delle date dei censimenti;                                                                                                                             

Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Visto quanto previsto dal nuovo regolamento di attuazione della L.R.3/94  DPGR 36/R/2022 si porta a ratifica il 

posticipo 1-15 febbraio della data di iscrizione ai distretti di caccia di selezione Capriolo – Daino – Muflone come 

secondo distretto.    

 

Si mette in votazione la ratifica del provvedimento relativo. 

 

 Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Il Presidente continua poi sull’argomento disciplinare e dà lettura al CdG delle modifiche apportate nelle riunioni 

della commissione caccia di selezione e osservazioni arrivate da AAVV e responsabili di distretto nell’intento di 

adeguare il disciplinare alle nuove normative. Vari interventi dei consiglieri sull’argomento hanno evidenziato 

l’impossibilità di giungere ad una votazione in data odierna, visto la possibilità di modificare ulteriormente la 

bozza proposta, derivata da una lettura più attenta del nuovo regolamento 36/R/2022. Dice quindi che il nuovo 

invio della bozza di regolamento ai responsabili di distretto, alle AAVV, ai membri del CdG diventi occasione di 

ulteriori proposte e osservazioni per giungere al più presto alla stesura del testo finale in tempo utile per l’inizio 

delle attività annuali previste (censimenti). A tale scopo si invierà una email per sollecitare le eventuali 

osservazioni di tutte le parti coinvolte. In virtù di quanto sopra si propone di rinviare l’approvazione del 

disciplinare. 

 

 Si mette in votazione il rinvio dell’approvazione del disciplinare caccia di selezione Capriolo – Daino – Muflone; 

 

 Il Comitato all’unanimità approva 

                                                                                                                    

Si passa ad esaminare la proposta del Tecnico Gaggioli sulle date dei censimenti al primo verde per la specie 

Cervo (ACATER). Le date proposte dovranno essere discusse con i responsabili dei distretti e con la 

commissione caccia di selezione in una apposita riunione da convocare quanto prima. 

 

Il Presidente informa della richiesta di un responsabile di Distretto di poter procedere con i censimenti a vista 

nelle date approvate ma con libertà di decisioni circa il loro utilizzo.  

 

Si mette in votazione la possibilità di lasciare la scelta delle date di censimento ai responsabili di distretto nei 

termini prescritti dall’ATC. 

 

Il Comitato all’unanimità approva 

. 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

      Adeguamento spese per videoconferenza: ratifica 
 

  
Vista la necessità di dotarsi di un impianto adeguato a consentire la partecipazione alle riunioni del CdG 
dell’ATC LU 12 anche a esterni si è proceduto all’istallazione del sistema. Il costo dell’impianto totale è stato di 
950.00 euro più iva. Si chiede la ratifica della spesa.  
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Si mette in votazione la ratifica del costo dell’impianto 
                                                                                                                                     
Il Comitato all’unanimità approva 

 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 

 
Selvaggina: acquisto lepri 

 

Anche se il progetto lepre di Civitella Paganico va avanti, visto i malumori riscontrati in alcune zone, 

specialmente della Garfagnana, per la riuscita insufficiente dell’ambientamento della specie, si procederà con 

l’acquisto di esemplari provenienti da altre zone (preferibilmente di cattura). Per dare luogo a questo nuovo 

progetto si propone di stanziare una cifra pari a 10.000,00euro.  

 

Alberigi, Del Chiaro, Fontana, Giannecchini, Vannucci mettono in evidenza la necessità e la giustezza della 

proposta proprio per assicurare ai territori la presenza dei selvatici. Tutto però deve essere accompagnato da 

forme di gestione della specie seguendo scrupolosamente le indicazioni dei Tecnici.  

 

Si mette in votazione la proposta di destinare la somma di 10.00,00 euro per il nuovo progetto lepre.                                                                 

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 

 Valutazioni fondi di investimento: determinazioni 
 

 

Il Presidente illustra quanto pervenuto dalla banca, circa il rendimento dell’investimento da effettuare. Viene 

proposto di investire 200.000,00 euro e il Presidente chiede il mandato per la stipula dell’investimento.  

 

Si mette in votazione l’autorizzazione all’investimento e il mandato al Presidente di stipula dello stesso.      

                                                                                                                                         

 Il Comitato all’unanimità approva 

 

                                                                      - 

Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 

Il Presidente informa che vi è la necessità di dare mandato al Rup per la procedura negoziata acquisto fagiani – 

immissioni estive. 

 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.15 
 
 
 

              IL REDATTORE                                                                       
              Danilo Della Nina                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 

 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 09.02.2023 
 


